



桃見台小学校 学校だより

桃風

令和2年度

No. 17

発行日 R2.10.23

発行責任者 校長 鈴木 哲明

運動会 大成功！

10月18日(日)に順延となった運動会が、青空のもと盛大に行われました。保護者の皆様には、早朝からご準備いただき、会場を盛り上げてくださいました。ありがとうございました。

最初の種目、準備運動ダンスは、6年生が動きを考え、下級生に教えたものですが、音響のハプニングがあり、後半は保護者の皆様の手拍子で披露することになりました。まさに「ピンチをチャンス」にする心温まる光景でした。各種目では、ももみっこが、練習の成果を十分に発揮して、力の限り競技しました。特に、本校最後となった鼓笛隊の演奏は、一人一人が伝統の重さを感じながら、堂々として本当に立派でした。また、低学年・中学年のダンスも、全員が一つになって、私たちに感動を与えてくれました。

特別な年の運動会でしたが、子どもたちは、今できることを精一杯やり遂げ、さわやかで元気あふれる大運動会にすることができました。保護者の皆様に改めて御礼申し上げます。



準備運動ダンス



最後の鼓笛



リレー

スポーツの秋



10月21日には、県中教育事務所から体育専門アドバイザーの先生が来校し、ハードル走や走り高跳びの指導をしてくださいました。アドバイザーは、元陸上の国体選手で、県内の高校教員として指導をしていたスペシャリストです。子どもたちは、快い緊張感を持ち、めあてに向かって、真剣に練習し、確実に上達しました。

体を鍛える最良の時期となりましたが、スポーツを通して、心身共に成長できるよう指導していきます。

校内持久走記録会

持久走の練習が始まりました。本県は、体力・持久力の向上が課題です。「確かな学力」「豊かな心」と「健やかな体」を育むことが大切です。下記の記録会に向けて、業間や体育の授業で長距離を走っています。自己ベストをめざしてがんばります。

○11月4日(水) 高学年(5・6年)

○11月5日(木) 中学年(3・4年)

○11月6日(金) 低学年(1・2年)

※ 詳しくは、後日ご連絡いたします

